

Die Landesseite Rheinland-Pfalz ...

... leidet dramatisch darunter, dass uns Beiträge von Gemeinschaften fehlen!

Zwar gehört Corona nun der Vergangenheit an und in der Mai-Ausgabe haben wir darüber berichtet, dass die Gemeinschaften langsam wieder auflieben, allerdings erreichen uns kaum (bis keine) Beiträge unserer Gemeinschaften, über die wir an dieser Stelle berichten können.

Daher heute der dringende Appell an alle, die mit der Organisation von Veranstaltungen beschäftigt sind: Bitte übersendet die Berichte zu durchgeführten, sehr gerne aber auch zu kommenden Ausflügen, Festen und Feiern an den Landesverband, damit wir unseren Mitgliedern zeigen können, dass unser schönes Land auch Schönes zu bieten hat.



Feste feiern und darüber berichten: Melden Sie sich bei Ihrem Landesverband!

PS: Wer für das ein oder andere größere Fest Life-Musik sucht, die mit ins Ohr und in die Füße gehenden Pop- und Rock-Titeln für den musikalischen Rahmen sorgt, der

möge sich gerne an den Landesverband wenden und den Landesvorsitzenden mit seiner sechsköpfigen Cover-Band einmal ganz anders erleben ...

Landeswettbewerb 2023

In regelmäßigen Abständen von drei Jahren führt unser Landesverband Landeswettbewerbe durch, in denen sich unsere Gemeinschaften sozial engagiert, innovativ und nachhaltig präsentieren können. In diesem Jahr wurde der Landeswettbewerb in den Monaten Mai und Juni durchgeführt, allerdings stand zum Redaktionsschluss dieser Ausgabe der Sieger, der dem Bundesverband zur Teil-

nahme am Bundeswettbewerb 2024 gemeldet wird, noch nicht fest.

Diese Wettbewerbe bieten unseren Gemeinschaften eine hohe Aufmerksamkeit in der Öffentlichkeit und führen oftmals dazu, dass ihnen im Bereich ihrer Kommune die ein oder andere Förderung zugute kommt. Darüber hinaus erwartet die Sieger ein Preisgeld, das wiederum



die Kassen der Gemeinschaft für künftige Projekte aufstockt.

Apropos Förderung

Einige unserer Gemeinschaften führen gemeinnützige Projekte durch, die – neben einer Förderung durch den Landesverband selbst – auch vom Siedlungsförderungsverein Hessen e. V. gefördert werden. Sofern auch Ihre Gemeinschaft solche Projekte durchgeführt hat oder durchzuführen beabsichtigt, können entsprechende Förderanträge gerne an den Landesverband und

[über den Landesverband] an den Siedlungsförderungsverein Hessen e. V. gestellt werden. Nähere Informationen erhalten Sie in der Geschäftsstelle des Landesverbandes, die Sie werktäglich in der Zeit von 8:30 Uhr bis 13:30 Uhr unter Tel.: 02637 4205 oder per E-Mail an rheinland-pfalz@verband-wohneigentum.de erreichen.

Die Gemeinschaft Lahnstein Im Lag ...

... informiert uns regelmäßig über ihre geplanten Aktivitäten, wofür wir sehr dankbar sind. Hier findet z. B. am 29. Juli ab 16 Uhr wieder das alljährliche Sommerfest statt. Wir stellen gerne den Kontakt zu den Organisatoren her.